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　みなさん、こんにちは。今年度は会員増強の一環として、メイクツアー
を実施しており、すでに、相模原ＲＣ、相模原おださがＲＣ、東京新都
心ＲＣ、平塚湘南ＲＣ、相模原西ＲＣ、金沢北ＲＣを訪問していますが、
先週の１４日に会員９名で静岡の袋井ＲＣにメイクで訪問してきましたの
で、今日はそのことについてみなさまにお伝えしたいと思います。
　おととし、韓国済州島との間で青少年交流事業を行いましたが、そ
の際に奨学生のホ・ユンソクさんに通訳としてお手伝いいただきました。
その縁で昨年ユンソクさんと会食したのですが、その際にホストクラブとし
て袋井ＲＣに大変お世話になったとお伺いし、「そうであれば、私たちも
袋井ＲＣさんを訪問しよう！」と盛り上がりまして、小林増強委員長に窓口
になってもらい訪問が実現いたしました。
　袋井ＲＣクラブへは小田原から新幹線で１時間ほどの掛川まで乗車
し、在来線で袋井駅まで１０分弱の移動となります。驚いたのが、駅を
降りた時にかなりの強風が吹いていたことです。たまたまこの日が強風
だったのかと思いましたが、袋井ＲＣの会員に伺ったところ、「遠州のか
らっ風」と呼ばれているそうで、冬の季節風として有名とのことでした。
　例会場はレスペランスという結婚式場にもなっているオシャレで綺麗な
建物の中で行っていらっしゃいます。こちらでいうと、うかい亭のようなイ
メージの建物です。会長幹事をはじめ、役員のみなさまからも積極的に
お声がけいただいたうえ、非常に温かいおもてなしをいただき、居心地
の良い時間を過ごさせてもらいました。
　特に感激したのが会長の時間で、山田会長が事前に相模原市や当
クラブのことを非常に詳しく調べてくださっていたことです。クラブのホー
ムページや週報までご覧いただき、その上でお話しいただいたことに、心
から感謝しました。
　私からは、４つのテストがロータリーソングではなく、唱和されていらっしゃ
たことに触れ、４つのテストの作曲が当クラブの水谷会員であることや今
日の訪問をきっかけにして、ぜひロータリーソングとして今後は歌ってほし
い旨お伝えしてきました。
　ちなみに袋井ＲＣは、会員数が５２名でありながら、出席率が毎回９０％
超える非常に活気のあるクラブです。創立は昭和５８年で私たちの歴史
の方が古いのですが、クラブの組織、人事、例会の準備から卓話にい
たるまで、いろいろと学ぶことがありました。ぜひとも、今後のクラブ活性
化に活かしていきたいと思います。
　また、バナー交換をしてきましたので、みなさまに披露させていただき
ます。この緑の柄は袋井の特産品のメロンを表しているそうです。最後
となりますが、お土産にメロンを頂戴したことをお伝えし、本日の会長の
時間とさせていただきます。

■会長の時間 会長　中村　好孝
袋井ＲＣ訪問

本日は、クラブ協議会です。前半の振り返りと後半の予定です。
１月２８日は、卓話です。伊藤智晴会員　よろしくお願いします。
１月１８日に危機管理セミナーに参加しました。
ハラスメントについての防止等についてのセミナーです。全国的にみれ
ばロータリークラブ内でもハラスメントが発生しているようです。地区のホー
ムページに「なやみごと（ハラスメント）相談窓口」があるとの説明がありました。
新会員のはがきをお送りしましたが期日までに申し出がありませんでしたの
で入会手続きに入ります。入会予定は、２月です。
氏名：苗村　俊　様、 委員会：例会親睦委員　炉辺　第一グループ

■幹事報告 幹事　市川　孝幸
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次会のプログラム

本日のプログラム 卓話（伊藤智晴会員）

慶祝、卓話

　次にプログラム委員会ですが、外部卓話を増やすという目標のもと、
多彩な卓話になりました。イニシエーションスピーチが多く、連絡も大変だっ
たと思いますが、黒河内彰子委員長や鈴木晴澄副委員長の助力に大
変助けられました。
　最後に、友好クラブ委員会です。金沢北クラブへのお見舞いを兼ね
た訪問も奥橋委員長のしっかりとした準備のおかげで、12月12日9 名
の参加となりました。しっかりとした準備については、奥橋委員長からの
ご報告をお待ちください。

●例会親睦委員会
　上半期、例会親睦委員会は、例年の半数の人員でスタートを切り、「会
員全員で例会を作り上げる」と言う会長及び常任委員長方針のもと、ス
マイル、出席報告等につき委員以外の会員の皆様にもご協力をいただ
きました。誠にありがとうございました。
　増強委員会のご尽力により新委員会が増え、上半期中、新たに 4
名の新会員に親睦委員会にご加入いただきました。
　新入会員の皆様には、入会直後よりクリスマス家族会に向けて主体
的にご協力いただき、委員会の親睦も深まりました。
　家族会では、物価高騰で予算が限られた中、パスト会長をはじめ皆
様に景品を用意していただき、また元米山奨学生他たくさんのゲストをご
招致いただきましたおかげで、62名が参加する楽しい家族会となりました。
　下半期は、花見、箱根最終移動を予定しております。引き続き、常
任委員長の方針の下、出席率のさらなる向上をめざします。

●情報委員会
①10月15日　第一回情報委員会・・・黒河内・徳久両会員の講話
②メイク
　相模原 RC・相模原西 RC・相模原おださが RC・東京都心 RC・
　金沢北 RC・袋井 RC

【今後のメイク予定】
　2/10　相模原東 RC、2/26　藤沢 RC、3/3　柴胡 RC、
　4/5 　相模原中 RC、4/23　相模原カメリアRC
③第二回情報委員会 5月頃予定

●奉仕プロジェクト委員会
１．社会・国際奉仕委員会
2024 年 11月30日：SSP（サイド・スタンド・プロジェクト）参加
2025 年 3月8日14 時：さがみはら能（予定）
２．職業奉仕委員会　
2024 年 11月 18日：相模女子大学高等部で、将来の職業選択に資
する仕事をテーマとした出前授業
対象は、第 1 学年全生徒 8クラス（289 名）受講者 284 名
目的は、①生徒さんが様々な職業を知ること ②職業を通じた社会奉仕活
動について ③ロータリークラブの活動紹介
内容は、①自己紹介・ロータリーの紹介②職種の紹介③講師の興味関
心事や人生にかかわる話、あるいは生徒達に将来の為に知ってほしい
ことや生徒の興味をひく話、職業を通じた社会とのかかわりや共通点の
話、職業を通じた社会奉仕活動、現在及び過去取り組んでいる事、
その他『広く将来を考えるきっかけになる話』等 ④質疑応答
＜アンケート結果＞①講義内容をよく理解できた・まぁ理解できた・・・
99.0％②講義を選択した動機は、面白そうだから・・・49.3％③講義の
内容は期待以上・期待通りだった・・・98.4％
３．青少年奉仕委員会
2024年9月23日：子ども食堂の支援事業（地引網、BBQ、魚さばき教室）
2024年11月10日：幼児サッカー教室（ギオンスタジアム）

■クラブ協議会
●クラブ管理委員会
　今年度前半は、各委員会・副委員長のおかげでクラブ管理がスムー
ズに行われました。
　まず例会親睦委員会です。前半最大のイベントであるクリスマス家族
会を、雫田例会親睦委員長のもと、成功裏に終わらせることができまし
た、新入会員も積極的に参加していただき、クラブの参加意識が高まっ
たものと感じています。後半に向けて、出席率のさらなる向上を目指します。

１会報委員会
　・週報のデジタル化（ペーパレス）をスタート
　・週報をホームページからのダウンロードが出来るように変更
　・会報委員会は達成済み
２公共イメージ委員会
　・ロータリークラブの活動をタウン誌、地域メディア、SNS での発信
　・SNS に於いてはフェイスブックとインスタグラムでの発信
　・ホームページのリニューアルについては内容を充実する方向で実施中
2 つの委員会が優秀なため順調に進んでおります。
残り6 か月はホームページの充実とインスタグラム、フェイスブックの活用
方法の発信と55 周年記念ウエアの制作を行います。

●クラブ広報委員会
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会報委員長  柏原　担当委員 須坂　江田　三枝　小方　一ノ瀬　松井　鈴木　藤原　須坂　奥橋　澁谷　鈴木（昌）　杉﨑
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2531回     1月 21日

第 2529回    12月 17日

□出席報告：出席委員会 　1月21日

1 3

5 0（ 4 7） 3 0 3 44 1 3

1 4

第2531回（今年度第20回）例会 食事ロス 2700×3=8,100円 67,500円現在までの通算食事ロス

12月17日（修正）完全欠席＝足立、一ノ瀬、伊藤(智)、大野、小方、澁谷(直)、杉山、鈴木(昌)、関、中山(智)、松山、溝渕、宮崎

■本日のスマイル  23,000円
■累　　　 計 787,120円

■本日のスマイルBOX
中村　好孝 君
★本日はクラブ協議会です。上半期の報告をしていただきます。常任委員長・

小委員長のみなさま、よろしくお願いします。
三枝　富博 君
★大寒を迎え、インフルエンザが大流行していますが、是非、健康に気を

付け元気に暮らしたいものです。クラブ協議会よろしくお願い致します。
徳久   京子 君  
★袋井 RC 訪問とても楽しかったです。企画して下さった大二郎さんありが

とうございました。
小野田　勝宏 君
★先日の袋井ロータリークラブでいろいろと小林大二郎さんが私のお世話を

してくださり感謝しています。大二郎さんにスマイルさせて頂きます。

雫田　直輝 君
★先日、 袋井 RC のメイクに参加致しました。 袋井 RC では出席委員会が

あり、 (52 名の会員中 )95%を超える出席率や 7名の SAAによる協力
的組織的な例会運営が印象的で、何より暖かく手厚い歓迎に忘れ難
いメイクとなりました。 大谷ロータリー情報委員長はじめ皆様有難う御
座いました。 尹（ゆん）君が袋井の皆様にも愛されている事が分かる良
い会でした。

若林　美佳 君
★お誕生日プレゼントいただきありがとうございました。また１年経験値

UP のため精進します。

【横のページ】
●4～6ページ…RI会長メッセージ　ロータリークラブの例会は12時30分
から始まります。 職業によっては午前中の仕事を早く切り上げて参加す
るように段取りを工夫している会員も多いと思いますが、それでも点鐘ギリ
ギリか、 たまに遅れて参加することもあります。そんな時に会長メッセージ5
頁の5行目に書いてある 「遅れて来た会員を拍手で迎える」という案はと
ても暖かく、心を豊かにしてくれると感心しました。何よりも我が相模原南
ロータリークラブらしい雰囲気ではないでしょうか。ステファニーRI会長は
「例会」で「魅力的で楽しい」ものであれば絆が生まれ帰属意識に繋が
ると言っています。 その例として挙げているのが福島 R.C.です。福島 
R.C.が主催する 「スポ GOMI 大会 in ふくしま」を例に、会員の結束、会
員増強、地域との繋がり、 公共イメージ戦略などのヒントを伝えています。
●7～13ページ…四つのテスト　1月の職業奉仕月間に因んで四つのテ
ストの特集です。四つのテストが提唱された経緯。はじめは七つのテスト
だったこと。四つのテストをロータリー活動、奉仕活動のみならず仕事や家
庭など様々な場面に於いて適用することで進むべき方向や判断を明確
にすると説明しています。ご存じのようにロータリーソングにある四つのテス
トの作曲者は水谷暢宏(みずたにのぶひろ)さんで、多くのクラブの会報や
ウェブサイトで四つのテストの作曲者は水谷暢宏(相模原南R.C.) と、 必
ず我がクラブ名が記載されています。
そのような水谷元会員の作曲した四つのテスト。 この記事は熟読してはど
うでしょうか。
●30～31ページ…地区大会略報　記事トップに我が第2780地区の報
告が載っています。
●39ページ…「ロータリーの友」を読む以外の参加方法　ロータリーの友
は読むだけでなく色々な使い方があります。ロータリーの友のモデル募集、 
New Generation の紹介などを活用してみてはどうでしょうか。

【縦のページ】
表紙の絵は何か分かりますか?答えは鹿児島の桜島です。 「さをり織り」
というアート作品の技法で出る端糸を一本一本貼り付けて作っているそ
うです。因みに表紙裏のロータリーの友と私のモデルも鹿児島のロータリ
アン。 出水ロータリークラブだそうです。今年は1月から鹿児島に縁があり
ますね。
●4～8ページ…今号は宮大工棟梁の話しです。誰でも職業は持ってい
るもので、それに真剣に、真摯に向き合ってきた人が職業で社会に奉仕
できるのだと感心しました。小川さんが宮大工になった経緯も大変興味
深いのですが、職人としての心構え、考え方の件では現代にも通じ、どん
な職種にも繋がるものがあると感じました。知識には限りがある。 持ってい
る知識を100%出し切ることで100%の事が出来るが、それは100%が限
界。そこに知恵が加わるともっと上に行ける。知恵には際限がない。とても
勇気の出る言葉です。
●16～24ページ…にっぽんふうど「北陸能登特別編」　我らが第2780
地区の久保田PGが案内人で登場の記事です。一年前に震災にあった
輪島の地の現在の状況の報告なのかと思ったら全く違う。勿論現況報
告も交えつつ、久保田さんが伝えているのは如何に前を向いているか、ど
のような将来を見据えているかということです。何故か「食」をテーマに切
り込んでいるのですが、読み終えてみるとそこに登場した「人」と「想い」
をイメージすることが出来ました。文章の流れも優しくて端的。久保田さん
らしいコーナーでした。
 最後に。実は久しぶりにロータリーの友を全部読みました。端から端まで
表も裏も読みました。そして感じたのは「意外と少ない」です。
これなら無理せず毎号読めるし、各号に必ずひとつは自分にヒントを授
けてくれる。これは読まない手はないです。

担当 ： 澁谷　直樹ロータリーの友1月号紹介

　1月17日の 17 時より鎌倉パークホテルにて、次年度 RI 会長エレクト
　ブラジルのマリオ・セザール・マルティンス・カマルゴ氏を招いて歓迎
晩餐会がありました。竹村克二会長エレクトと出席して参りました。

■RI会長エレクト歓迎晩餐会 ■例会の様子

■個人別出席報告

青 木 亜 也
芥 　 川 　 　 　 良
足 立 旬 一
市 川 孝 幸
一 ノ 瀬　 　 　 裕
伊 藤 清 明
伊 藤 智 晴
伊 藤 悠 貴
岩 　 本 　 　 　 勉
江 田 昌 弘
大 　 谷 　 新 一 郎
大 野 治 雄
小 方 　 實
小 川 仁 司
奥 橋 園 子
小 野 田 　 勝 　 宏
柏 原 政 人

100
100
66
133
－
66
33
100
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133
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100
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3
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2
3
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－

1

2
－
1
1
1
－
3

1

－

加 藤 　 岳
栗 林 一 郎
黒 河 内 　 彰 　 子
黒 河 内 　 三 　 郎 
桑 田 俊 夫
小 　 林 　 大 二 郎
佐 伯 外 次
三 枝 富 博
雫 田 直 輝
澁 谷 直 樹
渋 谷 　 勝
杉  﨑  信  一
杉 山 浩 之
須 坂 知 恵
鈴 木 晴 澄
鈴 木 昌 彦
関 　 裕 次

166
133
100
133
100
233
66
－
166

出席免除
－
33
33
33
133
100

3
3
3
3
2
3
1
－
3
3
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1
1
1
2
3

2
1

1
1
4
1
－
2

－

2

66
66
100

出席免除
出席免除

133
出席免除

100
133
33

病欠
100
66
100

出席免除
66
－

2024 年 12月 　　　　　　　　　 　　個 人 別 出 席 状 況 　　　　　　　　　　　（ 例 会 3 回 ）

竹 村 克 二
徳 久 京 子
中 田 克 己
中 村 辰 雄
中 村 文 子
中 村 好 孝
中 山 　 正 太 郎
中  山  智  晃
藤 原 新 一
松 井 克 之
松 山 隆 雄
溝 渕 真 澄
宮 　 崎 　 雄 一 郎
森 泉 朋 子
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１．社会・国際奉仕委員会
2024 年 11月30日：SSP（サイド・スタンド・プロジェクト）参加
2025 年 3月8日14 時：さがみはら能（予定）
２．職業奉仕委員会　
2024 年 11月 18日：相模女子大学高等部で、将来の職業選択に資
する仕事をテーマとした出前授業
対象は、第 1 学年全生徒 8クラス（289 名）受講者 284 名
目的は、①生徒さんが様々な職業を知ること ②職業を通じた社会奉仕活
動について ③ロータリークラブの活動紹介
内容は、①自己紹介・ロータリーの紹介②職種の紹介③講師の興味関
心事や人生にかかわる話、あるいは生徒達に将来の為に知ってほしい
ことや生徒の興味をひく話、職業を通じた社会とのかかわりや共通点の
話、職業を通じた社会奉仕活動、現在及び過去取り組んでいる事、
その他『広く将来を考えるきっかけになる話』等 ④質疑応答
＜アンケート結果＞①講義内容をよく理解できた・まぁ理解できた・・・
99.0％②講義を選択した動機は、面白そうだから・・・49.3％③講義の
内容は期待以上・期待通りだった・・・98.4％
３．青少年奉仕委員会
2024年9月23日：子ども食堂の支援事業（地引網、BBQ、魚さばき教室）
2024年11月10日：幼児サッカー教室（ギオンスタジアム）
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